

che als Winke für den Lehrer zu betrachten, und von ihm zu einem moralischen Zweck zu gebrauchen sind.

Die Beispiele sind aus der allgemeinen Weltgeschichte genommen und dadurch unterscheidet sich dieses Lesebuch von den gewöhnlichen (deren Anzahl Legion heißt!), welche meist erdichtete, namenlose und also weniger merkwürdige Beispiele in dieser Hinsicht aufstellen.

Uebrigens hoffe und wünsche ich, daß die gute Absicht des Verfassers dadurch erreicht und das Buch selbst, Schullehrern und Kindern recht nützlich werden möge!

W. im Febr. 1802.